

可愛い小学生が駐在所に来てくれました！

1月23日(火)、西予市立皆田小学校3年生9名が、西予警察署皆田駐在所へ社会科見学に来てくれました！

事務所内の見学、装備資機材や警察官の持ち物紹介、空き缶から指紋を採取する鑑識体験をしてもらいました！



警察官の仕事について教科書を作って説明しました！

空き缶をポンポンすると指紋が出て来たよ！目を輝かせて興味津々！



可愛いお礼状が届きました！



ちゅうざい所見学でしつ問
に答えたりたてなどをさわらして
いただきありがとうございます
ました。一番多いはんぎいでせとう。
や万引きなどが多かったの
でびっくりしました。とても臍しか
たです。本当にありがとうございます

びっくりしたことは、こうういはん。
スピードいはん。しん信おれ日いきん10人
出るのがびっくりしました。せ、とうざい
ばきん.50万以下.ちゅうえき.10年以下と
聞いてびっくりしました。ちゅうざい戸介のこ
を覚えてよかったです。

ちゅうざい 所見学にいかしてく
ださって ありがとうございます
ました。こしょうやてちゅうをみせ
てくださってうれしかったです。
さいごに写真もとれてうれし
かったのしかったです。

いじたさんへ

いじたさんいつもわたしたちをあんぜ
んにとうこうするほうにみまもってしれてあり
がとうございまいいつもあんしんします。

しもんをとるポンポンは知
っていたけどこなには3しゅるい
あるとは知らなかったです。
しつ問にいろいろくわしく茶会も
かいてくださってありがとうございます
ました。たとえば、西予市のすごり事件
は何がでなんかも教えてくださってありが
うございました。

れいわ5年12月とくしゅ
さきで380万のそんがいで
すごいいと思ひましたの
どろぼうとひがしいしゃのた
ちばになると言ひいて
びっくりしました。いろいろお
しえていただきありがとうございます

今日はちゅうざい戸介のことをい
はいおしえてくださってありが
とうございました。はじめにした
ことがいっぱいありました。いち
ばん、カッコイとおもったのは
たてです。はじめをもってすご
かったです。ありがとうございます

らじ田さん今日しよちのざい戸介の中
を見学させてもらってありがとうございます
きててしもんをとるとはびっくりしま
した。たてなどいはりあってますご
うございました。おせんきはけい
ぶの1人しかつたろかなと思
ったけどみんなつたおるとは
すごかったです。今日はありが
うございました。

今日はちゅうざい戸介の見学を
していただきありがとうございます
ました。ふくが4kgもあってび
くりしました。今日はほんとに
ありがとうございます

皆田駐在所の藤田さんと皆で

「はい、敬礼！」



藤田部長は、平成 29 年に皆田駐在所へ赴任して、
今年 8 年目になる駐在さんです！

毎朝、子供たちの通学時間にミニパトで見守りパトロールして、
高齢者宅の巡回連絡、交通安全教室、道路危険個所の把握・改善
など、その仕事内容は多岐にわたります。

駐在所の壁には、毎年届く子供たちからの可愛いお礼状が
たくさん貼られています！

地域に密着した警察官、それが**駐在さん**です！

子供たちの笑顔を守るため

今日も藤田部長はミニパトで走ります！

